
 

 

第２７回議会報告会・意見交換会アンケートに対する回答 

 

 

＜質問＞ 

本日、議会報告会に参加し感じたことは、４の議会報告会がありましたが、

一般の市民にはわかりにくいのではないかと思いました。各常任委員会の概略

で例えば、総務委員会はではこのようなことをしているなどで良いと思いまし

た。桐生市の議員さんは全国で 6位となり頑張っている姿を感じます。 

＜回答＞ 

  報告会での言葉遣い、表現内容についてはよりわかりやすいものに出来る

よう努力したいと思います。また、全国 6 位という結果におごることなく、

これからも精進してまいりたいと思います。 

 

 

＜質問＞ 

議会報告会を昼間の時間もあればと思います。（高齢者が多いので…） 

＜回答＞ 

  アンケートなどで頂いた意見を基に時間等を決定させていただいておりま

すが、昼間開催の案件も含め、より多くの皆様が参加できますように研究し

てまいります。 

 

 

＜質問＞ 

女性議員が少ないのが残念です。 

＜回答＞ 

選挙で立候補するのは自由となっております。投票につきましては、市民の

皆様の判断となりますので、ご理解くださいますようお願いいたします。 

 

 

＜質問＞ 

全体的に市政への提言が少ないのではと思います。 

＜回答＞ 

  ご意見ありがとうございます。これからも多くの提案ができるように努め

てまいります。 

 

 

 

 



 

 

＜質問＞ 

定数削減しては。22→18 

＜回答＞ 

現在のところ、議員定数変更の予定はございませんが、常に時代にあった、

そして市民の皆様が求める議会になるために研究してまいります。 

 

 

＜質問＞ 

議会にお願いするばかりで大変だと思いますが市民一人〃も出来る事は実

行する様にしたいと思います。 

＜回答＞ 

ご意見ありがとうございます。 

今後も市民に身近な市民に頼れる議会を目指して活動してまいります。 

 

 

＜質問＞ 

住宅（市営住宅）空き家が多く見られます。何とか考えて下さい 

＜回答＞ 

  老朽化した木造の市営住宅については、桐生市公共施設等総合管理計画に

も掲載されておりますが、今後、具体的な取り組みが検討されますので、ご理

解いただきたいと思います。また、それ以外の空き団地におきましても有効

に利用されるよう、引き続き担当部局へ要望していきたいと思います。 

 

 

＜質問＞ 

空屋対策、空地対策等 

＜回答＞ 

空き家、空き地の増加については、人口減少等様々な原因があると思われま

すが、市といたしましても、きりゅう暮らし応援事業として住宅取得、空き家

利活用、空き家除却等に補助金を出すなどの施策を行っております。 

 

 

＜質問＞ 

なぜ？利益のある会社は本社を桐生から移すのか？ 

＜回答＞ 

議会といたしましても、企業誘致については今後も引き続き努めてまいり

ます。 

 


